



# EL DIA

Director,

Rafael Alpizar A.

Administrador,

Faustino León

San José, 5 de febrero de 1903

## Telégrafo sin alambres en Limón

A propósito del telégrafo sin alambres en Limón, oigamos lo que dice "The Interim" de Nueva Orleans.

"Telégrafo Marconi á tierras remotas"

United Fruit Co. Armó el contrato

Costa é interior de Sud y Centro América, hasta la fecha inaccesibles como el centro de Africa, serán puestos en comunicación. La Compañía aceptará telegramas comerciales y privados. Fatal para los criminales.

"La costa é interior de Centro y Sud América será conectada por el sistema Marconi de telégrafo sin alambres, lo cual dará comunicación telegráfica entre esos países y los Estados Unidos y el mundo.

La United Fruit Co. concluyó el contrato para la instalación del sistema Marconi. La construcción de las torres y colocación de instrumentos comenzará en los próximos treinta días y dentro de noventa días el sistema estará en completo orden listo para trabajar.

"La instalación del telégrafo sin alambres quiere decir que Centro y Sud América que, hasta la fecha han sido casi totalmente inaccesibles como el interior de Africa, serán puestos en rápida comunicación con todas las partes del mundo civilizado. Quiere además decir que el azote de la humanidad, los asesinos, ladrones, estafadores de Bancos y otros tipos de criminales quienes, hasta la hora han encontrado un asilo de

salvedad en estas repúblicas desoladas, verán todo desaparecer como una visión.

"Las negociaciones para la instalación del sistema Marconi fueron concluidas por Crawford H. Ellis, administrador de la oficina de la United Fruit en N. O., el 17 del corriente, día en que se firmó el contrato.

"Cuando Mr. Ellis fue interrogado acerca de las transformaciones que ocasionaría la comunicación eléctrica con Centro y Sud América, dijo:

"Hará tal revolución, que el resultado será difícil de apreciar en los actuales momentos. En primer lugar pondrá esos países en directa comunicación con Estados Unidos y el mundo. La idea es ésta: construiremos una estación de telégrafo sin alambres en Puerto Limón, Costa Rica, en Centro América, y otra en Bocas del Toro, Colombia, Sud América. Esto nos dará directa comunicación con todos los puertos de Centro y Sud América. En puerto Limón habrá una estación cablegráfica y mensajes de los Estados Unidos serán transmitidos á Limón y de allí á Bocas del Toro. Actualmente tenemos comunicación telegráfica con todas las principales ciudades interiores. Ahora, operando el cable submarino, el sistema Marconi y los telégrafos interiores, habremos establecido una cadena telegráfica que nos pone en rápida comunicación con todos esos pueblos que hasta el día han vivido tal soledad que se necesitaban días y algunas veces semanas para recibir noticias de ellos."

Qué tal? Con que Centro y Sud América han sido hasta el día inaccesibles á la civilización? El anterior artículo sólo demuestra la ignorancia de su autor que cree que Bocas del Toro es el punto más prominente de la América del Sur y que una estación cablegráfica allí sería como establecer de un golpe la civilización europea en el desierto de Sahara.

Innecesario sería comentar más, pues el artículo habla muy alto para que se dude de sus asertos.

Esperemos que dentro de 90 días la civilización entrará en Costa Rica como por encanto y la guarida de ladrones que allí viven se desbandará al sólo recibir el primer mensaje marconiano.

### DE TODAS PARTES

2 DE FEBRERO—1903.

MARRUECOS.—Tanger.—La tropa del Sultán derrotó por completo á las fuerzas del pretendiente, y capturó á éste.—El ataque se verificó al amanecer del jueves, siendo encabezadas las fuerzas imperiales por el Ministro de la Guerra, El Menebhi. Un correo que acaba de llegar á ésta, confirma la noticia de la derrota, pero dice que no fue capturado el pretendiente al trono. El triunfo del Sultán fue completo, habiendo sido muertos y capturados casi todos los partidarios del pretendiente. Se está celebrando con gran entusiasmo el triunfo.

Los pormenores de la batalla que se efectuó entre las fuerzas imperiales y las del pretendiente al trono, demuestran que fue reñida. El triunfo del ejército del Sultán se debe á la eficaz cooperación de la tribu Beni Ourein; en el momento más crítico del combate, esta tribu formaba parte del ejército rebelde, pero lo traicionó, atacándolo por retaguardia; se cree que si no murió en la batalla, la captura del pretendiente es casi segura, pues las fuerzas están completamente dispersadas. La jornada duró tres horas.

Piano, Canto, Violín, etc., se aprende muy bien y sin mayor gasto en la Escuela de Música "Santa Cecilia."

ESTADOS UNIDOS.—Washington.—Personas que están al corriente de lo que pasa en el asunto venezolano, dicen que Alemania es la potencia que más insiste en que Venezuela le dé preferencia en el pago de los reclamos. El Gobierno británico trata de conciliar la opinión pública del Reino Unido, que está disgustada por la alianza con Alemania, la cual no ha dado ningún resultado útil á Inglaterra. Alemania, por el contrario, insiste en que Venezuela trate con preferencia los reclamos de los alia-

dos, á fin de tener pretexto para mantener su flota en el mar Caribe. El disgusto universal que ha producido la codicia de los aliados en exigir el pago de sus reclamos en perjuicio de las demás naciones, ha hecho que el Gobierno británico retroceda de la actitud que adoptó; pero el de Alemania continúa en sus originales pretensiones.

—Por medio de sus Ministros en esta capital las repúblicas de Argentina y Chile han propuesto á este Gobierno la venta de los navíos de guerra que están construyéndose en los astilleros europeos.

—Los aliados rechazaron la última propuesta de Mr. Bowen en que les excita á conceder igual trato á todos los países que tengan reclamos contra Venezuela.

Clases de Solfeo y Teoría Musical á precios económicos, en la Escuela de Música "Santa Cecilia."

VENEZUELA.—Caracas.—La Legación francesa notificó al Gobierno de Venezuela que, en virtud de la convención de 1869, Francia está autorizada para cobrar directamente una parte de las entradas de varias aduanas venezolanas. En el año 1880 Francia renunció este derecho, bajo la condición de que los intereses fuesen pagados con prontitud. Como esto no se ha cumplido, el Gobierno francés reclama sus antiguos derechos, sin pedir la autorización de Alemania, Inglaterra ni Italia. Se ha notado que el Encargado de Negocios franceses ha visitado á Castro dos veces durante las últimas 48 horas. Esta actividad tiene relación, sin duda, con la revisión de sus derechos.

—Celebraron un meeting anoche los miembros de las colonias americana, francesa y española y dirigieron enérgicas protestas á sus respectivas Legaciones contra las ultrajosas propuestas de los aliados. Los americanos protestan contra el hecho de que Estados Unidos sirvieran de maniquí de Alemania. La colonia francesa declara que su Gobierno jamás podría permitir que Alemania gozara de trato especial en un país en bancarrota como Venezuela. Un orader comparó el empréstito alemán con el empréstito de Madama Humbert. También fue atacado el Ministro británico por haber defendido cíegamente la causa alemana; se dice que la colonia inglesa también protestaría si estuviera en esto. De fuente

fidedigna se ha sabido que la flota francesa ha recibido orden de estar lista para regresar á la Martinica.

En una conferencia que concedió al corresponsal del "Herald," el Presidente Castro manifestó lo siguiente: "Según mi juicio, el reclamo francés es absolutamente perfecto, pero las potencias bloqueadoras lo desean invalidar. Los recientes acontecimientos demuestran que no hacen honor entre las naciones. Es preciso que nos defendamos solos y para asegurar la tranquilidad del país, es necesario que tomemos posesión de la isla Trinidad y parajes adyacentes de donde salen las expediciones filibusteras, que mantienen al país empapado en su propia sangre."

### CORRESPONSALES

## De Guápiles

Sr. Director de "El Día"  
San José

Muy señor mío:

En vista del suceso ocurrido en Jiménez ayer, el resguardo ambulante se dirigió á Dos Novillos, donde se encontraba Juan Mendoza, tercer Jefe de la cuadrilla de contrabandistas nicaragüenses

Según noticias, Tata Chus es el Jefe general de ellos; y la sociedad está tan bien organizada, que ha sido un milagro que la autoridad haya podido descubrirlos.

Dicha sociedad ha tomado posesión libremente de nuestra costa atlántica, y se comunican por medio de correos expresos.

Ya es tiempo de que el Supremo Gobierno dicte medidas enérgicas á fin de poner coto á tantos abusos. Generalmente los contrabandistas nicaragüenses son criminales empedernidos, que andan huyendo de las autoridades, y no han encontrado lugar más aparente para hacer sus operaciones que nuestra zona atlántica.

Una expedición como la que fué á Sarapiquí, debería mandar nuestro Gobierno, para acabar con los huleros y contrabandistas que se encuentran estacionados en las fincas bananeras en calidad de ajusteros, que por lo general han tomado como pretexto para no ser espías de la autoridad y administradores de fincas.

—Mucho me ha extrañado la noticia que publica "El No-

# PLATERIA Y RELOJERIA

DE  
VICENTE PALAVICINI

Av. Central



Deseando facilitar á mis clientes la llegada á mi establecimiento, he dispuesto trasladarlo á la Avenida Central, entre la tienda LA LUCHA y la Zapatería de don Emilio Artavia. Tendré abierta mi

RELOJERIA —y— PLATERIA

desde las 6 de la mañana hasta las 8 de la noche

Todo trabajo se despacha á la orden del cliente

# Se vende UNA FINCA,

sita en San Mateo, barrio Ramadas, constante de cuarenta manzanas, más ó menos, cultivada de potrero y repasto, una manzana de cafetal y el resto de monte; tiene tres casas y abundantes aguas por todas partes; está á dos kilómetros de la población de San Mateo. Informes en la oficina de este diario y en San Mateo con el que suscribe.

Francisco Cordero Monestel.

ticiero" en su n.º 199, y que dice: "En *El Salvador*, línea vieja, se oyeron las detonaciones de un volcán; se cree procedían de Tortuguero, isla volcánica cerca al río Parismina. El ruido duró media hora y fué oído por el telefonista de United Fruit C.º en la Palma." Aquí no hemos oído ningún ruido, y lo más raro es que durara media hora; ¿no será que el telefonista se lo soñó, ó que los nervios lo están haciendo oír detonaciones? No es cierto, señor Director: aquí vivimos en una sepulcral quietud.

—De temporada se encuentra en ésta, la familia Bolandi.

—Procedente de esa capital llegó hoy la muy apreciable señorita Florinda Quirós.

—Concluyo por decirle que Guápiles es el mejor clima de la línea, y que ahora estamos gozando de un espléndido verano.

Soy de Ud. muy afm.º s. s.,

CORRESPONSAL

Enero 2 de 1903.

## SECCION AJENA

### LIMON

Voy, señor Redactor, como nuevo corresponsal, á dar algunos datos y á hacer algunas crónicas acerca de los asuntos públicos de esta comarca que necesitan ser conocidos del público y del Gobierno; empezaremos

Salubridad pública —Esta es inmejorable en la actualidad, y en mucha parte se debe al esmero que el doctor Stegall se ha tomado en el aseo de la población.

Tenemos un nuevo Jefe de Policía de Higiene, don Antonio Escalante, de cuya actividad y honradez espera mucho este puerto; ya no se distraerán los peones en otros servicios que no sean los de aseo, ni al ir á cobrar los sábados se dirá: "esta cubierta me pertenece, por esto y por lo de más allá."

Anoche hubo sesión municipal; estuvo interesante y, como

siempre, el Gobernador ocupó el puesto que corresponde al Presidente, y los municipales sentados como visitas; triste condición que no se sepa cuál es su colocación! Se trataron varios asuntos de importancia, pero como siempre el Gobernador propone y manda, porque la corporación no tiene sino un miembro que es independiente, y que no teme perder su destino, propuso el Gobernador la destitución del empleado de Juez de Rastro que lo desempeñaba don Allen Anderson á satisfacción, y no hubo remedio: por más observaciones que el regidor Lucas Alvarado hizo, cuando tata Gobernador se encaró, los municipales empleados dijeron amén, cúmplase su voluntad, y quedó destituido; el regidor Alvarado salvó su voto.

El contratista del Mercado presentó una comunicación para que se nombre una comisión que revisara si él cumplía con el contrato, y lo mismo, por más que el Regidor Alvarado se opuso manifestando que ese asunto está al resolverse por el señor Ministro y que no hay razón de que ese Mercado esté en explotación con perjuicio de los fondos municipales, no hubo remedio, se nombró la comisión convenida de antemano, porque así lo quiso el Gobernador, y no hay más que obedecer, ó pierdo mi destino; ¿quién le pone el cascabel al gato?

Las cosas que aquí pasan dan grima, pero esperamos en la rectitud y patriotismo del señor Ministro, que anulará el contrato de arriendo del Mercado y que no dejará pasar esos enredos municipales que no están arreglados á la ley. No hay duda, un Gobernador costarricense no haría lo que hace el señor de la Guardia, porque al fin, la historia, lo escrito, que al fin escrito queda.

¿Por qué no se preocupa el señor Gobernador por ver los trabajos que se están haciendo en la casa de escuela que se construye ó en el mamarracho ese con el nombre de escuela? ¿No ve usted que la teja la han

colocado como si fuera un galerón, sin nada que la sujete á la regla y que esa casa es sumamente baja? Estas cosas debieran preocupar la atención del señor Gobernador, porque en ello van envueltos miles de colones; pero no está el íntimo amigo Béeche de por medio, y á éste no hay que tocarlo; tal proceder, señor de la Guardia, acarrea á usted enemistades, mala voluntad por parte de sus gobernados, porque la imparcialidad debe ser la norma del que ejerce autoridad, y no tratar de sobreponerse á todo, porque para eso es la prensa.

En mis siguientes señor Director, trataré otros asuntos referentes á Agencias de Policía y multas, q' "eso es divino" y le dará una idea de que nosotros no vivimos en Costa Rica sino en el Africa.

*El nuevo Corresponsal.*

Limón, febrero 3—1903.

## HECHOS Y DICHOS

Algunos apreciables jóvenes josefinos proyectan un paseo á Río Grande el domingo próximo; irán en tren expreso y llevarán un terceto musical.

Según cable que recibió el señor don Ricardo Petrovich, representante de la Compañía de ópera italiana, ya viene embarcado el señor Lambardi junto con el Coro y algunos otros miembros de dicha Compañía; los artistas contratados en Europa llegarán á Costa Rica el 8 de abril próximo. Nuestro público desea que cuanto antes empiece la temporada.

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

*Serapio Tomas*

En una de las curvas de la vía férrea al Pacífico, un gracioso huntó ayer de manteca los rieles; para que pudiera caminar el tren, fué necesario echar tierra encima de la manteca.

Partió ayer para Atenas el señor don Pedro Calderón Navarro; va á componer el órgano de la iglesia.

Nos comunican que don Nicho Arias se encontró una mina en la laguna de Ochomogo.

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

*Serapio Tomas*

Notamos que en el tren del Ferrocarril al Pacífico empiezan á poner avisos en inglés. ¡Vamos, señores, que

somos españoles y que la empresa es costarricense!

Para El Salvador prepara viaje el señor José Manuel Jaubert.

Las familias que veranean en Atenas hicieron ayer un paseo al Escobal, á caballo.

Nos dicen que un muchacho de Atenas ofreció, en una de sus inspiraciones, cinco balazos (¡Jesucristo!) al Director de *El Día*. Hasta ahora no ha habido *náutica*.

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

*Serapio Tomas*

Casi todas las escuelas de esta ciudad cambiarán de local; nos dicen que la de párvulos n.º 1 ocupará la casa en que está el Restaurant de Cavallini. Lo que no nos explicamos es cómo, yéndose de donde ha estado la escuela anexa al Liceo de Costa Rica, traten de trasladar allí otra, cuando aquel local ni para caballeriza sirve.

Mañana publicaremos una crónica extensa acerca de la pintoresca villa de Atenas, donde tan gratas impresiones reciben los visitantes.

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

*Serapio Tomas*

La abundancia de material nos priva del gusto de complacer á todos nuestros corresponsales.

En Atenas se encuentra de paseo don Salomón Castro.

Mañana en la tarde saldrá para San Ramón el señor Presidente de la República.

El señor Ministro de Hacienda, Lic. don Cleto González Víquez, estuvo de paseo en la boca del Río Grande; regresó ayer á esta ciudad.

Muebles encausticados, listos para la venta y baratos.—Jorge Morales Bejarano.—Cuesta de Moras.—Casa No. 531.

Exportación.—4,624 sacos de café llevó el vapor alemán Alleghani que, con rumbo á Nueva York, zarpó el 3 del corriente.

Se confirió diploma de Bachiller del Liceo de Costa Rica á don Alfonso Barrantes Gómez.

Están depositados ya en la Tesorería de la Junta de Caridad los 11,200 *coloncejos* para el pago de los números que resulten favorecidos en el sorteo

de la Lotería Chapuí del domingo próximo.

El músico de la Banda don Pedro F. Rojas acaba de componer otro vals: se llama "La United Fruit C.º". No sabemos si tiene *obligados*.

Los vecinos de Atenas, que tanto aprecian al señor Presidente de la República, esperan que, á su paso para San Ramón, permanezca siquiera un día con ellos.

El único establecimiento surtido con sombreros y calzado de todas clases en Alajuela, es el de *José Figueredo*

Han visto en Cartago, por la calle de los Ángeles, á un hombre que pasea vestido con traje de mujer. ¡Bueno sería que lo agarraran del gañote y lo metieran á chirona!

Muebles charolados, listos para la venta y baratos.—Jorge Morales Bejarano.—Cuesta de Moras.—Casa No. 531

A nuestro apartado de correo ha llegado una carta para un señor Eduardo Arroyo— Quien se llame así, que venga á nuestra oficina por dicha carta.

Muebles barnizados, listos para la venta y baratos.—Jorge Morales Bejarano.—Cuesta de Moras.—Casa No. 531.

Regresaron de Puntarenas la señora de don Alberto Villaseñor y doña Mercedes v. de Cerdas.

Muebles encausticados, listos para la venta y baratos.—Jorge Morales Bejarano.—C. de Moras.—Casa No. 531.

Se suprimió en la Imprenta Nacional la plaza de Jefe de Talleres.

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

*Serapio Tomas*

Con rumbo á San Ramón partieron hoy, según se dice, 25 soldados, 20 músicos de la Banda Militar y varios policías.

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

*Serapio Tomas*

La familia del Licdo. don Nicolás Oreamuno, de Cartago, está de temporada en Alajuela.

El Director de la Compañía Dramática Josefina ha pedido algunas buenas obras que pondrá en estudio de su compañía tan pronto como lleguen. Los ensayos de *AURORA* demuestran que esa gran obra de Dicentaserá estrenada por los entusiastas aficionados, con éxito.

**TALLER DE SASTRERIA** Situado en la 8ª Avenida Este, N.º 79, frente al Parque Central. Especialidad en fracs, levitas, smokings, trajes militares, etc. Se garantizan las obras; se complace el gusto más delicado. Telas finísimas y materiales de primera. Allí encontrarán todo lo que desee la gente elegante. **PRONTITUD, ESMERO y HONRADEZ.**  
**TRANSITO VARGAS A.**

# El Faro de la Vida.

La superioridad de la Emulsión de Scott es indiscutible y se manifiesta instantáneamente ante el observador imparcial en los puntos siguientes: Primero, su sabor dulce y agradable; segundo, sus enérgicas "propiedades" en los casos de caquexia, tuberculosis, anemia, los infartos glandulares, las afecciones óseas de carácter estrumoso, las afecciones del aparato respiratorio, el raquitismo, etc. También en las convalecencias de enfermedades largas y debilitantes es un buen medicamento.

Además de sus propiedades curativas, la

## Emulsión de Scott,

debido á la bondad de los elementos que reúne, tiene el "mérito" de que el aceite de hígado de bacalao, uno de sus principales componentes, está tan bien combinado y disfrazado su sabor que los niños á quienes se prescribe lo toman sin repugnancia.

Las imitaciones de la Emulsión de Scott sirven para causar daños considerables á la salud, por tanto exigir la legítima de Scott, verdadero "faro de la vida."

SCOTT & BOWNE, Químicos, New York.  
De venta en las Droguerías y Farmacias.

3A

BARBERIA

-DE-

MARCELINO COTO

Frente á la Catedral, contiguo á don Eloy González.  
Operarios competentes, esmero en el servicio, asco completo y amabilidad con los parroquianos.  
Se desinfectan los útiles de manera excelente, antes y después de usarse.

Tipografía de Jenaro Valverde

# Purificateur Larcade

INVENTADO POR EL DOCTOR LARCADE

Es el DEPURATIVO VEGETAL más poderoso conocido hasta hoy. PURIFICA LA SANGRE maravillosamente.

*Cura radicalmente*

*Sífilis, Ulceras, Crostas, Cánceres, etc., etc.*

A los 2 días de uso, resultados sorprendentes. A los 4 días los malos humores principian á ser secados.

AGENTES GENERALES, —A. ROUDEL & C<sup>o</sup>—BURDEOS.

¿Desea Ud. aprender el inglés con perfección?

Ana Berry ofrece dar clases de inglés á domicilio ó en su casa de habitación, 8<sup>a</sup> Avenida Este, junto al templo de Protestantes, á \$4.00 el mes; y cuando sean más de dos alumnos á la misma hora, el precio será convencional.

El 1<sup>o</sup> de Noviembre trasladé mi despacho frente á la casa de don Federico Tinoco.

RICARDO KRIEBEL

DENTISTA ALEMÁN

## VIRGILIO ALVARADO,

Notario Público y Agrimensor, tiene oficina abierta en la villa de Atenas y despacha en Palmares todos los viernes de cada semana.

## Es Ud. episcopal?

Digo, ¿es Ud. violinista, guitarrista, violoncelista etc. y no toca porque tiene destapado, roto ó dado al traste su instrumento? Pues lléveselo á JESÚS PRADA, que él se lo compondrá estupidamente, dejándolo con un sonido inimitable.

¿Quiere Ud. un magnífico bastón, de cocobola, námbar, sahnillo, guayacán, ron-ron, de lo más fuerte, propio para dar garrotazos en salvé sea la parte, ó para flechar mejor á la novia? Pues diríjase á JESÚS PRADA, que él los vende á bajos precios.

¿Quiere Ud. ser un Arcas ó Aguado en eso de puntear la guitarra y arrancarle á las..... cuerdas, dulces sonidos que recrean el oído? Pues tome como profesor á JESÚS PRADA, bien conocido guitarrista que habla con la guitarra.

Se le encuentra en su casa de habitación, Avenida 12 Este, detrás de la Dolorosa.

Agencia General de Publicaciones

LIBRERIA Y PAPELERIA

DE

IGLESIAS HERMANOS.

Calle Norte, 74.

Apartado 170.

San José, C. R.

Sírvense en esta Agencia suscripciones de obras y periódicos de todas partes; Revistas de Ciencias, Artes y Literatura; diarios de información y política; semanarios festivos, satíricos y humorísticos; periódicos de modas, agricultura, comercio, industria, marina, religión, pedagogía, etc.

Encuéntrense en la misma, variado surtido de objetos de escritorio y papelería, á precios sumamente reducidos.

Llegan á esta casa obras nuevas semanalmente por correo

# HOTEL ESPAÑOL

Desde esta fecha se ofrece al público y en particular á sus amigos el nuevo propietario del antiguo hotel Hispano Americano, en que se han hecho reformas que llaman la atención de las personas de buen gusto, no sólo por el aseo sino por la suculenta cocina, dirigida por el infrascrito, bien conocido y apreciado del público. Advirtiéndolo al mismo tiempo, que se servirán cenas hasta tarde de la noche á completo gusto de los clientes.

Cuartos para pensionistas á precios módicos  
Almuerzos y comidas al alcance de todos los bolsillos

C. H. Monlouis

## LESMES S. JIMENEZ

vende vinos de Burdeos y vinos para consagrar, seco y dulce, en su casa de habitación

Depósito de vinos "Domaine Catoy" de la casa de H. Tournon y C<sup>o</sup>

Calle 17 Norte, N<sup>o</sup> 258

Eduque é instruya á sus niños antes que todo



Doy lecciones de enseñanza primaria, inclusive de inglés, al módico precio de \$ 2.00 mensuales, en mi casa de habitación, sita en la Avenida 8<sup>a</sup>, Este, junto al templo protestante.

Victoria Berry

¡Las erupciones volcánicas!.....

JA... JA... JA...

Ríanse ustedes de ellas, y de la crisis, y de todas las miserias del mundo, acercándose al Taller mecánico de ELOY ROJAS.

## El Yunque

situado en la Calle Central, 100 varas al Sur del Parque Central  
Allí se componen y se venden cocinas de hierro; se componen toda clase de armas, desde el más fino y legítimo revólver, hasta el más ordinario RASPA-DULCE; composición de bicicletas y velocípedos; allí se hacen trabajos de torno, fundición de bronce, la mar, la mar de trabajos en los ramos de

ARMERIA

HERRERIA

Fontanería

y Hojalatería

En el ramo de Hojalatería los trabajos deben contratarse directamente con ELOY ROJAS, quien está dispuesto á complacer á todo el que lo ocupe.

NICOLAS F. MEZA

CIRUJANO-DENTISTA

De la Facultad de Medicina de la República, con 30 años de práctica, ofrece sus servicios en todos los adelantos ELECTRICOS de su Profesión: especialidad en el tratamiento de dientes de los niños, y extracciones sin dolor por medio del procedimiento instantáneo. No siendo transeunte garantiza sus trabajos para los cuales emplea los mejores materiales del mundo. A los pobres recomendados por su Cura ó por la Sociedad de San Vicente de Paul, les opera gratis. Oficina: Calle 19, 150 varas al Sur del Banco de Costa Rica.

